
ACQUAVIVA  ESA  LIFE  MUSIC
FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Originale rassegna musicale, che vedrà ospiti numerosi artisti
e  band  con  la  loro  musica  italiana  e  internazionale,
attraversando  vari  generi  ed  epoche

Chieti, 24 luglio 2024. L’evento aprirà Venerdì 26 Luglio con
i Vaskomania, cover band teatina di Vasco Rossi, conosciuta ed
apprezzatissima in tutto Abruzzo, per concludersi Venerdì 23
Agosto con la serata di presentazione dell’ultimo disco di
Tony  Pancella,  pianista  jazzista  teatino  di  fama
internazionale. Saranno ospiti del festival anche band come
Terzacorsia con il progetto Floyd on the wing, tributo ai Pink
Floyd e tantissimi altri artisti.

La peculiarità dell’evento è rappresentata dal luogo che lo
ospita, lo Stadio del Nuoto Esa Life di Chieti. Di fatto Il
festival  si  pone  come  obiettivo  quello  di  far  vivere
un’esperienza musicale originale grazie alla possibilità di
utilizzare l’acqua come platea per l’ascolto, la cena a bordo
piscina e il dopo cena.

Di seguito il calendario delle serate:

Vaskomania  [Vasco  Rossi  Tribute]  26  Luglio  dalle  20.00  –
Ingresso Libero

Dua Lisa [Dua Lipa Tribute] 27 Luglio dalle 20.00 – Ingresso
Libero
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Marinoise [Dj Set at sunset] 28 Luglio dalle 16.00

Fresh Fighters [Foo Fighters Tribute] 02 Agosto dalle 20.00 –
Ingresso Libero

Floyd on the wing [Pink Floyd Tribute] 03 Agosto dalle 20.00 –
Ingresso Libero

Sober [Dj Set at sunset] 04 Agosto dalle 16.00

Something Blue [International Pop] 09 Agosto dalle 20.00 –
Ingresso Libero

Prendila Così [Battisti&Mogol Tribute] 10 Agosto dalle 20.00 –
Ingresso Libero

Marinoise [Dj Set at sunset] 11 Agosto dalle 16.00

Erika Secondino Quintet [Jazz/Funk/Afro] 17 Agosto dalle 20.00
– Ingresso Libero

Sober [Dj Set at sunset] 18 Agosto dalle 16.00

Tony Pancella Quintet 23 Agosto dalle 20.00 – Ingresso Libero

Official partner dell’evento è Esa Energie, azienda teatina
che con le proprie attività da sempre valorizza il territorio
e promuove la cultura in tutte le sue forme. L’evento è curato
e promosso dall’agenzia di comunicazione teatina Lusso Adv con
il supporto tecnico di Città della Musica.

TUTTI A BORDO!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024
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Grande successo per l’iniziativa di Angsa Abruzzo e della lega
navale di Ortona

Ortona,  24  luglio  2024.  L’iniziativa  Tutti  A  Bordo!
organizzata domenica scorsa, dall’Angsa Abruzzo (Associazione
Genitori Persone con Autismo) e dalla Lega Navale di Ortona è
stata un grande successo sia per la numerosa partecipazione
delle famiglie sia per l’affiatamento instaurato durante le
attività. I genitori con i bambini e i ragazzi sono stati
accolti al mattino dal presidente della sezione di Ortona
della Lega Navale Italiana, Luigi Polidoro che, oltre alle
imbarcazioni, ha messo a disposizione anche i kayak, con degli
istruttori,  per  far  divertire  i  più  piccoli  negli  spazi
acquatici della sezione della Lega. Dopo i saluti iniziali,
alla presenza del consigliere provinciale e sindaco di Atessa
Massimo Tiberini, la presidente dell’Angsa Abruzzo, Alessandra
Portinari ha ringraziato per la disponibilità mostrata dalla
Lega Navale e ha donato il cd Blu, della cantautrice Lara
Molino.

La  giornata  è  proseguita,  poi,  con  l’uscita  in  mare,  le
imbarcazioni dal porto di Ortona sono arrivate fino alla Costa
dei Trabocchi, dove le famiglie hanno potuto fare il bagno
nelle acque antistanti la spiaggia di San Vito. Le attività
sono proseguite con il rientro nei locali della Lega Navale
dove  ad  accogliere  i  partecipanti  c’è  stata  anche  la
campionessa italiana di pallavolo Consuelo Mangifesta, che ha
socializzato fin da subito con le famiglie, scambiando con i
bambini qualche tiro con la palla. Prima del pranzo c’è stata
la  benedizione  di  don  Roberto  Geroldi,  parroco  della
cattedrale di San Tommaso. La giornata si è conclusa con una



buonissima torta, realizzata, insieme ad un ricco pranzo, da
Fantini Wine Store di Ortona.

“L’ultima attività dell’anno, prima delle ferie di agosto –
afferma la presidente dell’Angsa Portinari – non poteva che
concludersi nel migliore dei modi. Abbiamo trascorso delle ore
bellissime con momenti ludici e di grande condivisione insieme
alle famiglie e ai soci della Lega Navale di Ortona. Siamo
molto  contenti  soprattutto  di  aver  avviato  un’importante
collaborazione,  che  avremo  modo  di  proseguire  nelle  altre
attività dell’autunno. Momenti come questi sono importanti per
ricaricare lo spirito delle famiglie con all’interno persone
con  autismo  e  per  trascorrere,  al  di  fuori  delle  solite
routine quotidiane, delle ore insieme di condivisione e gioia.
Un ringraziamento al presidente Polidoro e a coloro che hanno
contribuito  alla  riuscita  della  giornata.  Un  plauso  alla
campionessa Mangifesta, che con umiltà ha servito anche i
pasti  alle  famiglie  con  grande  spirito  di  collaborazione,
piccoli  gesti  che  diventano  grandi  nel  cuore  di  chi  vive
quotidianamente alcune difficoltà”.

“È stata una bellissima giornata all’insegna dello sport e
della socialità – dice il presidente Polidoro – la nostra
sezione ha messo a disposizione le imbarcazioni e i locali per
donare delle ore serene alle famiglie dell’Angsa Abruzzo. È
stato bello, poi, vedere il sorriso sui volti dei bambini e
dei loro genitori, momenti che resteranno a lungo nella nostra
memoria. Grazie a questa attività in molti hanno superato la
paura del mare, vivendo una giornata con spensieratezza. È
bello vedere sodalizi come Angsa, in cui regna uno spirito di
grande collaborazione e di apertura. La Lega rappresenta una
delle realtà marinare più importanti della regione Abruzzo e
il nostro statuto prevede attività sociali belle importanti
come quelle realizzate domenica scorsa”.



SOTTO LE STELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Edizione da record per la 22^ rassegna di teatro dialettale

San Nicolò a Tordino, 23 Luglio 2024. Quattro serate di grande
teatro e grandi numeri: a San Nicolò a Tordino domenica è
sceso il sipario sulla 22^ edizione della rassegna di Teatro
Dialettale  “Sotto  le  stelle”  organizzata  dall’associazione
Città Futura Aps.

Dal 18 al 21 luglio piazza Progresso ha ospitato commedie in
prima assoluta per Teramo portate in scena da compagnie di
alto profilo professionale che hanno richiamato il pubblico
delle grandi occasioni: oltre seimila spettatori in quattro
serate.  Forte  la  soddisfazione  degli  organizzatori  per  il
successo ottenuto, che dimostra quanto sia viva la passione
per il teatro dialettale.

La rassegna “Sotto le stelle” è diventata un appuntamento
estivo consolidato e irrinunciabile per i teramani, ma sono
ogni anno più numerosi anche per i turisti che dalla costa
raggiungono  San  Nicolò  a  Tordino  per  assistere  agli
spettacoli.

Come di consueto durante l’ultima serata sono stati assegnati
dall’associazione Città Futura due premi: il primo al miglior
personaggio o interprete della rassegna, individuato da una
giuria tecnica presente in piazza ed intitolato alla memoria
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del  cavalier  Giandomenico  Di  Sante,  è  stato  conferito
all’attore Paolo Berardinelli della compagnia LA BOTTEGA DEL
SORRISO; il secondo premio, “Graziano Petrini”, dedicato alla
memoria  dello  storico  presidente  e  cofondatore
dell’associazione  Città  Futura,  assegnato  attraverso  il
gradimento degli spettatori nella passata edizione, è stato
conferito alla compagnia LU PASSATEMPE di Penne di Pescara.

Come avviene da oltre un decennio, è stata organizzata anche
una raccolta fondi attraverso una lotteria il cui ricavato
sarà in parte devoluto a scopo di beneficenza alla Caritas di
San Nicolò a Tordino.

Questi i numeri estratti: 1° Premio N° 2.256 2° Premio N° 286
3°  Premio  N°  3.264  4°  Premio  n°  916  5°  Premio  n°  854
L’associazione Città Futura ringrazia le compagnie che hanno
animato la rassegna, i tantissimi spettatori e coloro i quali,
enti  (Comune  di  Teramo,  Provincia  di  Teramo,  Fondazione
Tercas,  Bim)  e  sponsor  privati,  hanno  contribuito  alla
realizzazione dell’evento.

AL VIA IL TAGLIANDO OSMOCI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Piattaforma  di  valutazione  dei  servizi  dedicati  alle
biciclette  e  a  chi  le  usa

Pescara, 23 luglio 2024. Prende il via TAGLIANDO OSMOCI, il
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monitoraggio  dell’osservatorio  sulla  mobilità  ciclistica
dedicato all’attività della manutenzione della bicicletta da
parte dell’utenza.

È  realizzato  attraverso  un  questionario,  compilabile  su
cellulare dopo aver inquadrato un QR code, che viene diffuso
attraverso  i  negozi  di  biciclette  presenti  sul  territorio
comunale.

I  titolari,  dopo  l’avvenuto  intervento  di
manutenzione/riparazione,  consegneranno  alla  clientela  un
flyer su cui è riportato il QR code del sondaggio e, per i più
curiosi, anche il link per conoscere l’esito dello stesso,
elaborato in tempo reale su una pagina dedicata.

Chi volesse partecipare può inquadrare il QR code e quindi
rispondere brevemente a poche domande, tra cui il tipo di
bicicletta  in  dotazione,  l’intervento  effettuato  e
indicativamente  quanto  speso.  Chi  vuole  può  aggiungere  la
denominazione del negozio, la via e la città di riferimento.
La  sezione  anagrafica,  genere  e  età,  e  uno  spazio  per  i
commenti sul grado di ciclabilità della propria città chiudono
il questionario.

Giancarlo Odoardi – Esperto promotore mobilità ciclistica

CONCESSIONI  DEMANIALI
MARITTIME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024
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Nel  dibattito  sul  futuro  anche  l’UNITEL,  associazione  che
riunisce i tecnici degli Enti Locali, soggetti attuatori delle
riforme in atto, vuole dare il suo contributo

Giulianova,  23  luglio  2024.  Giovedì  25  luglio,  in
collaborazione  con  l’avv.  Morena  Luchetti,  esperta  di
tematiche e di normative demaniali, si terrà un workshop che
vedrà la presenza di istituzioni e portatori di interesse, per
fare il punto sulla situazione attuale e sugli scenari futuri.

“Le recenti pronunce della Corte di Giustizia europea e di
alcuni Tribunali Amministrativi Regionali – dichiara Raffaele
Di Marcello, presidente regionale UNITEL – e i provvedimenti
di molte Regioni, tra cui la Regione Abruzzo, hanno apportato
elementi di novità che meritano un approfondimento”.

“Nei prossimi mesi gli Uffici del Demanio comunali, sempre in
prima linea nella gestione dei litorali – continua Di Marcello
– si troveranno a gestire le gare per i nuovi affidamenti, e
dovranno contemperare, nel rispetto delle norme, le istanze
dei  concessionari  uscenti  con  il  preminente  interesse
pubblico;  ruolo  non  facile,  da  sempre  svolto  con
professionalità e abnegazione, pur nelle frequenti incertezze
normative. Il workshop vuole dare voce a tutti i protagonisti
del cambiamento in atto per avviare un dialogo costruttivo che
faciliti un processo non più rinviabile”.



L’OLIVO E L’OLIO AI RAGGI X
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Incontro con il prof. Silverio Pachioli

Casalbordino, 22 luglio 2024. L’olivo e l’olio ai raggi X è il
nuovo appuntamento del ciclo letterario Dialoghi Erranti 2024
organizzato dalla Pro Loco di Casalbordino e patrocinato dal
Comune di Casalbordino.

Interverrà  Silverio  Pachioli,  Docente  presso  l’Istituto
Tecnico  Agrario  Cosimo  Ridolfi  di  Scerni,  Accademico
componente  dell’Accademia  dei  Georgofili  e  Accademico
dell’Accademia  Nazionale  di  Agricoltura.

Appuntamento martedì 23 luglio alle ore 21 presso il Parco
Padre Pio al Villaggio Primo Sole in Località Miracoli di
Casalbordino.  Dopo  i  saluti  iniziali  del  sindaco  Filippo
Marinucci e del presidente della Pro Loco Andrea D’Aurizio il
prof. Pachioli dialogherà con l’agronomo Giovanni Fecondo.

In occasione dell’evento ci sarà il tesseramento alla Pro Loco
2024  in  concomitanza  con  l’adesione  dell’associazione
all’Unpli. Durante l’evento degustazione di olio offerto da
Ripa Bianca dei Miracoli di Giuseppe Di Fabio. La serata si
concluderà con un rinfresco finale.
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LA NOTTE DELLE STELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Nella Riserva Sold Out; quando natura e storia rendono un
territorio unico

Roseto  degli  Abruzzi,  22  luglio  2024.  Il  21  luglio  2024
abbiamo vissuto un altro entusiasmante evento del calendario
estivo della Riserva Borsacchio, organizzato dalle guide del
Borsacchio  in  collaborazione  con  le  grandi  associazioni
ambientaliste  nazionali  e  le  associazioni  locali,  con
patrocinio di Regione Abruzzo, Provincia Teramo e Comune di
Roseto degli Abruzzi.

È stato un successo incredibile con oltre 200 partecipanti
che, divisi in gruppi e al totale buio, hanno esplorato alcune
zone della Riserva Borsacchio. È stata una serata dedicata
alla scoperta della storia, dei luoghi, della natura e di come
proteggerla.  Abbiamo  anche  insegnato  a  segnalare  le
nidificazioni delle specie a rischio di estinzione. La serata
si  è  conclusa  in  bellezza  con  un’osservazione  astronomica
grazie a un gruppo di astrofili.

Come sempre, il nostro impegno è dimostrare che la Riserva
Borsacchio è un baluardo di sostenibilità e promozione del
territorio in maniera sostenibile. Continuiamo a tenere in
piedi quest’area protetta in convivenza ed armonia con l’uomo.
Da anni, organizziamo eventi con centinaia di partecipanti,
migliaia in ogni stagione, investendo unicamente il tempo e la
fatica dei nostri volontari, senza praticamente alcun budget.

Grazie  alla  volontà  dei  volontari  e  alla  bellezza  del
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territorio, otteniamo risultati straordinari che valorizzano
l’intera  città  di  Roseto  degli  Abruzzi,  rendendola  unica
rispetto alle altre città d’Abruzzo.

Un grande grazie a tutti coloro che partecipano e sostengono i
nostri sforzi. Insieme, possiamo continuare a proteggere e
valorizzare questa meravigliosa riserva!

Marco Borgatti

Presidente  Guide  Del  Borsacchio  -Guardia  Ambientale  –
Direttivo  WWF  Teramo  –  Presidente  FIAB  Roseto

FORMAGGI  OVINI  E  CAPRINI
FONTE MACINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Ventitrésima  edizione  Concorso  della  Camera  Commercio  Gran
Sasso d’Italia

L’Aquila,  22  luglio  2024.  Sono  aperte  le  iscrizioni  alla
23esima edizione del Concorso dei Formaggi Ovini e Caprini
“Fonte Macina”, che si terrà il prossimo 5 agosto nell’ambito
della Rassegna degli Ovini di Campo Imperatore. Un evento di
grande  importanza  per  il  settore  agroalimentare  abruzzese,
organizzato dalla Camera di Commercio, Industria, Artigianato
e Agricoltura del Gran Sasso d’Italia in collaborazione con

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/22/formaggi-ovini-e-caprini-fonte-macina/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/22/formaggi-ovini-e-caprini-fonte-macina/


l’Assessorato all’Agricoltura della Regione Abruzzo.

La manifestazione dedicata agli ovini, giunta alla sua 64^
edizione, si svolgerà come di consueto a Fonte Macina, nel
cuore del Gran Sasso d’Italia, e vedrà la partecipazione di
numerosi  allevatori  provenienti  da  tutta  la  regione.
Un’occasione  unica  per  ammirare  le  greggi  e  scoprire  i
migliori  prodotti  caseari  abruzzesi.  All’interno  della
Rassegna si terrà  anche il Concorso dei Formaggi Ovini e
Caprini , con una giuria di esperti che valuterà e premierà i
migliori prodotti in gara.

Il Concorso è aperto a due categorie di formaggi:

Pecorino tradizionale abruzzese con stagionatura minima di 90
giorni;

Ricotta fresca di latte ovino, caprino o mista.

Per partecipare al Concorso, i produttori interessati devono
inviare la scheda di partecipazione via email all’indirizzo
promozione@gransasso.camcom.it entro e non oltre il prossimo
1° agosto. La partecipazione è gratuita.

I campioni di formaggio dovranno essere consegnati presso la
sede  della  Camera  di  Commercio  Gran  Sasso  d’Italia  il  1°
agosto dalle ore 8:30 alle 18:30 e il 2 agosto dalle ore 8:30
alle  14:00.  La  giuria,  composta  da  almeno  5  esperti,  si
riunirà  il  2  agosto  alle  ore  15:00  presso  i  locali  del
Convento  di  San  Colombo  a  Barisciano  (AQ)  per  valutare  i
formaggi in gara.

Con l’organizzazione della Rassegna degli Ovini e del Concorso
dei Formaggi Ovini e Caprini “Fonte Macina”, la Camera di
Commercio Gran Sasso d’Italia conferma il proprio impegno per
la valorizzazione del territorio e dei suoi prodotti tipici.
La  manifestazione  rappresenta,  infatti,  uno  strumento
importante  per  promuovere  l’Abruzzo  a  livello  nazionale  e
internazionale, favorendo lo sviluppo economico e turistico



della regione.

CALICI DI STELLE IN ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Tutto pronto per la serata clou il 2 Agosto nel Castello
Aragonese di Ortona

Ortona, 19 luglio 2024. Dal 27 Luglio al 25 Agosto torna
Calici di Stelle in Abruzzo, l’evento del Movimento Turismo
del Vino che da trent’anni anima le serate nelle cantine e nei
borghi italiani dove migliaia di enoturisti si ritrovano per
trascorrere momenti di spensieratezza e magari di conoscenza
astronomica.

Anche quest’anno il programma della manifestazione in Abruzzo
è ricco di appuntamenti: si parte da sabato 27 Luglio con la
serata in Piazza Europa a Villamagna ideata e promossa dalle
cantine del comune in comune di Chieti associate al Movimento
Turismo del Vino.

Quindi l’imperdibile e ormai immancabile evento regionale del
Movimento nel Castello Aragonese di Ortona la notte di venerdì
2 Agosto con oltre 30 cantine associate in degustazione, buona
musica e buon cibo per godersi non solo il cielo stellato ma
anche  il panorama mozzafiato della Costa dei Trabocchi vista
dalla suggestiva fortezza ortonese a picco sul mare.
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“Ormai quello Calici di Stelle rappresenta un marchio ed un
format vincente per l’estate del vino italiana e abruzzese”
spiega  il  Presidente  di  MTV  Abruzzo  Nicola  D’Auria  che
prosegue “In Abruzzo negli ultimi anni oltre ad aver reso
l’evento di Ortona la vera e propria notte di gala del vino
abruzzese, notiamo un sempre maggiore interesse delle cantine
associate nei confronti della manifestazione vista soprattutto
dai produttori come momento di promozione estiva congiunta con
le altre cantine del territorio e questo aspetto ci rende
estremamente orgogliosi”

Naturalmente non mancherà un ricchissimo calendario di eventi
in cantina che vede protagoniste con oltre 40 serate diverse
spalmate  sui  25  giorni  di  manifestazione:  Jasci  a  Vasto,
Tenuta Tre Gemme a Catignano, Tenuta Ferrante a Lanciano, Vini
Cordoni ad Ancarano, LaVinarte a Santa Maria Imbaro, Lidia e
Amato a Controguerra, Vini Paolucci a Paglieta, Cantine Mucci
a Torino di Sangro, Poderi Costantini e Sciarr-D’Alesio a
Città Sant’Angelo, Podere della Torre a Spoltore, Tenuta del
Priore a Collecorvino, Tenuta Oderisio a Monteodorisio, Dora
Sarchese a Ortona, Tenuta Morganti a Torano Nuovo, Cantina
Frentana a Rocca San Giovanni.

COSTRUIRE UN NUOVO PERCORSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Cna Agroalimentare e Altragricoltura insieme
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Roma, 18 luglio 2024. Costruire con un approccio “bottom up”
un percorso per un nuovo modello agricolo che si fondi sulla
vera  sostenibilità  a  lungo  termine  dell’intera  filiera
agricola  e  alimentare.  Se  la  sicurezza  alimentare  dipende
dalla continuità delle produzioni agricole allora occorre fare
il  possibile  per  preservare  l’attività  produttiva  e  la
conservazione  della  terra  e  del  mare,  rispettando  le
specificità  dei  territori.  È  quanto  prefigurato  lunedì  15
luglio  durante  il  seminario  di  lavoro  organizzato  in
attuazione di alcuni degli obiettivi compresi nell’Accordo di
collaborazione  fra  CNA  e  Altragricoltura  siglato  il  22
febbraio scorso.

A margine del confronto di idee tra i vari attori presenti,
Francesca  Petrini,  presidente  CNA  Agroalimentare,  ha
dichiarato:  “Abbiamo  posto  le  basi  per  dare  una  risposta
congiunta alla crisi del modello agricolo attuale. Crediamo in
un sistema alimentare sostenibile che veda protagonisti gli
imprenditori  agricoli  e  della  trasformazione  alimentare
artigianale.  Assicurare un uso sostenibile delle risorse come
il suolo agricolo diventa prioritario quanto contrastare le
pratiche  commerciali  sleali  che  danneggiano  gravemente  i
produttori  agricoli  e  le  piccole  imprese  della  filiera
alimentare. In questo percorso auspichiamo una interlocuzione
con il mondo politico e il coinvolgimento della società civile
tutta, affinché possa compiere scelte di consumo consapevoli”.

Per Gianni Fabbris, coordinatore Altragricoltura: “Esiste già
un  primo  esperimento  di  collaborazione  per  difendere  la
filiera  bufalina  nato  a  Caserta  sulla  base  della  comune
visione tra allevatori bufalini e trasformatori della CNA, che
si è concretizzato nella collaborazione stretta tra artigiani
e  agricoltori.  Oggi  puntiamo  a  sviluppare  sui  singoli
territori italiani, che esprimono istanze diverse, altrettante
forme di collaborazione a partire dal modello Caserta”.



FESTINA LENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

È tutto pronto per la 1^  edizione della festa della lumaca

Vacri, 17 luglio 2024. Si tratta della prima festa dedicata
alla lumaca. Per l’occasione verrà presentata in anteprima la
Confraternita della lumaca. L’evento si svolgerà il 27 luglio
nel centro storico di Vacri e si aprirà con un convegno alle
18 dal titolo: “La lumaca simbolo di tradizione, sviluppo e
dialogo con il territorio”.

La lumaca simbolo di tradizione, sviluppo e dialogo con il
territorio. È questo il titolo del convegno che si terrà il
prossimo 27 luglio alle 18 a Piazza della Repubblica a Vacri
all’interno di Festina Lente, la prima festa dedicata alla
lumaca.   L’evento,  alla  prima  edizione,  rappresenta
un’importante opportunità per riunire esperti, professionisti,
enti del settore con l’obiettivo di discutere e approfondire
il tema dello sviluppo locale basato sulle origini.

Al  centro  del  dibattito  il  potenziale  delle  radici,
l’importanza di conoscerne le fondamenta territoriali per una
crescita sostenibile e inclusiva. Saranno affrontati argomenti
quali la valorizzazione delle risorse locali, la preservazione
dell’identità culturale, la promozione delle tradizioni e la
costruzione  di  reti  di  partenariato  tra  diverse  realtà
territoriali.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/17/festina-lente/


Ideatore  dell’evento  è  Alessio  Paravia,  titolare
dell’allevamento di lumache ITALIANeat. L’abruzzese ha creato
nella sua Vacri, con le proprie mani partendo da zero, un
allevamento di chiocciole Helix Aspersa Muller a cui dedica le
sue giornate con risultati più che eccellenti.

Interverranno al convegno: Daniele D’Amario, sottosegretario
della  giunta  regionale  con  delega  al  turismo  e  alla
programmazione,  Piergiuseppe  Mammarella,  sindaco  di  Vacri,
Simone D’Alessandro, dottore di ricerca in Scienze Sociali
presso  l’Università  D’Annunzio  di  Chieti-Pescara,  Dino
Mastrocola,  magnifico  rettore  dell’Università  di  Teramo,
Nicolino D’Alessandro, ex sindaco di Filetto e creatore del
peperoncino  di  Filetto,  Tiziano  Teti  presidente  del  Gal
Maiella  Verde  e  Lorenzo  Palazzoli,  medico,  ricercatore  e
ambasciatore del gusto.

“Durante il dibattito – ha detto Alessio Paravia – avremo
l’occasione di condividere le esperienze di successo e le
sfide che le comunità locali affrontano nel loro percorso di
sviluppo.  Lo  faremo  partendo  dalla  scoperta  dell’arte  di
coltivare e allevare le lumache in modo sostenibile”.

Da questo principio verrà presentata sempre il 27 luglio “La
Confraternita della Lumaca” alla quale hanno aderito diverse
personalità del settore enogastronomico, tra queste: Alessio
Paravia,  Giovanni  Angelucci,  Lorenzo  Palazzoli,  Arcangelo
Tinari, Francesco Paolo Febbo, Antonio Consalvi e Nicolino
D’Alessandro.

Obiettivo della Confraternita è raccontare e tutelare questo
gasteropode,  illustrare  le  fasi  dell’allevamento,  dalla
crescita  delle  lumache  fino  al  processo  di  raccolta  e
trasformazione. “L’intento della Confraternita è esplorare il
legame tra l’allevamento – ha aggiunto Paravia – di lumache e
il  concetto  di  lentezza,  riconoscendo  come  questo  settore
abbia  abbracciato  la  filosofia  di  prendersi  il  tempo
necessario per ottenere risultati di qualità. L’allevamento di



lumache, insieme all’approccio lento alla vita, offre molte
opportunità sia dal punto di vista economico che ambientale”.

Un’altra novità importante è che il 25 luglio, grazie alla
caratterizzazione del territorio e alle sue peculiarità, la
lumaca di Vacri verrà riconosciuta ufficialmente dal primo
cittadino,  Piergiuseppe  Mammarella,  Res  Tipica,  un
riconoscimento  molto  importante  per  Vacri  e  per  la  sua
promozione turistica.

Al termine del convegno avrà luogo uno showcooking a cura di
Arcangelo Tinari, chef del ristorante 1 stella Michelin di
Guardiagrele il quale utilizza le lumache allevate da Alessio
in due suoi piatti iconici: il raviolo aperto con manteca ed
erbe amare e la linguina all’orzo Ma’Kaira con estratto di
rape.

L’evento si concluderà con l’apertura, nel centro storico di
Vacri, degli stand enogastronomici in collaborazione con la
locale Pro Loco dove si potranno degustare le nostre lumache
in vario modo secondo la tradizione culinaria locale.

Promotori della festa sono: il Comune di Vacri, la Pro Loco di
Vacri e la Confraternita della Lumaca.

AGRICOLTURA A RISCHIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/17/agricoltura-a-rischio/


Crisi idrica nelle province di Chieti e Pescara

Chieti,  17  luglio  2024.  È  crisi  idrica  nelle  province  di
Chieti e Pescara: la mancanza di acqua sta mettendo a rischio
il settore agricolo e l’economia locale. Cia Chieti-Pescara
lancia  l’allarme  e  chiede  misure  urgenti  per  fronteggiare
l’emergenza.

Nei primi sei mesi del 2024, le precipitazioni sono state
inferiori del 40% rispetto alla media degli ultimi dieci anni,
mentre  le  temperature  medie  sono  aumentate  di  circa  2°C.
Questa combinazione ha portato i bacini e i fiumi locali a
registrare  una  riduzione  del  livello  dell’acqua  del  35%,
lasciando alcune zone, come Penne, completamente senz’acqua da
giorni.

“La  situazione  è  drammatica”,  afferma  Domenico  Bomba,
Presidente Cia provinciale, “La produzione agricola è in forte
calo:  i  cereali  hanno  subito  una  riduzione  del  30%,  gli
ortaggi del 25%, la frutta del 20% e la viticoltura del 15%. I
danni stimati per il 2024 ammontano a circa 150 milioni di
euro,  comprendendo  anche  i  costi  per  l’irrigazione  di
emergenza e l’acquisto di mangimi alternativi per il bestiame.
I consorzi di bonifica stanno facendo del loro meglio per
distribuire  l’acqua  disponibile,  ma  non  è  sufficiente.  È
necessaria una gestione più equa ed efficiente delle risorse
idriche,  con  controlli  e  chiusure  programmate  per  evitare
sprechi”.

Diverse le misure proposte da Cia per affrontare la crisi:

1.         Supporto Finanziario Immediato: Sostegno urgente
per gli agricoltori colpiti, per coprire le perdite e i costi
aggiuntivi.

2.         Ottimizzazione dell’Uso delle Risorse Idriche:
Implementazione di tecniche avanzate di irrigazione e gestione
dell’acqua.



3.         Investimenti in Infrastrutture Idriche: Costruzione
di  nuovi  invasi  e  bacini  per  aumentare  la  capacità  di
stoccaggio.

4.         Ricerca e Innovazione: Sviluppo di colture più
resistenti alla siccità e tecnologie agricole innovative.

5.          Collaborazione  Istituzionale:  Stretta
collaborazione tra istituzioni locali, regionali e nazionali
per implementare piani di gestione dell’acqua.

Anche Nicola Sichetti, Presidente Cia Abruzzo, esprime la sua
preoccupazione  e  sostiene  l’importanza  di  interventi
tempestivi, “L’intera regione è colpita da questa crisi idrica
e  gli  agricoltori  stanno  affrontando  difficoltà  senza
precedenti. È essenziale che le istituzioni rispondano con
urgenza alle nostre richieste di supporto finanziario e di
investimenti in infrastrutture idriche. La nostra agricoltura
non può aspettare, e il tempo per agire è adesso.”

“A essere più a rischio sono le zone di Penne e Loreto. Sabato
scorso,  il  consorzio  di  bonifica  Centro  ha  approvato  una
delibera per ridurre del 17% l’erogazione dell’acqua nella
zona legata alla diga di Penne, a causa di lavori che hanno
costretto  alla  sospensione  temporanea  dell’erogazione,
tuttavia, l’acqua continua a scarseggiare. A Sud, ci sono
carenze  idriche  soprattutto  sul  Sangro  dove  stanno  già
programmando  chiusure  giornaliere  per  gestire  meglio  la
situazione,  mentre  nel  Vastese,  grazie  a  Chiauci,  la
situazione  dovrebbe  stabilizzarsi  fino  a  metà  settembre  –
conclude Bomba – Questa crisi richiede un’azione decisa e
concertata da parte di tutti gli attori coinvolti”.



SENTENZA VERGOGNOSA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Confedercontribuenti,  Finocchiaro:  i  giudici  travisano
completamente i fatti, agiremo per far riconoscere la loro
responsabilità civile

Roma,  16  Luglio  2024.  “Vergognosa”.  Carmelo  Finocchiaro,
presidente di Confedercontribuenti, non trova altre parole per
definire la sentenza con cui la Corte d’Appello dell’Aquila ha
respinto la richiesta di risarcimento avanzata dai familiari
di sette studenti rimasti uccisi nel sisma che ha devastato il
capoluogo abruzzese nel 2009. “Volendo usare un eufemismo,
qualcosa  non  torna  in  questa  sentenza  –  sottolinea  il
presidente della Confederazione Nazionale delle Imprese e dei
contribuenti – La Corte d’Appello afferma che la Commissione
Grandi  Rischi  e  la  Protezione  Civile  avevano  diffuso
comunicazioni rassicuranti sullo sciame sismico in atto, e poi
subito dopo accusa i ragazzi morti di ‘comportamento incauto’,
perché  avevano  dato  retta  a  quelle  comunicazioni
rassicuranti”.

“I giudici – prosegue Finocchiaro – affermano che non c’è la
prova del fatto che quelle specifiche rassicurazioni abbiano
indotto gli studenti a restare nelle proprie case, e mettono
in  dubbio  addirittura  che  i  ragazzi  fossero  venuti  a
conoscenza della riunione che la Commissione Grandi Rischi
aveva avuto qualche giorno prima. La Corte però dimentica che
la Cassazione ha confermato la condanna a due anni di Bernardo
de Bernardis, allora vicecapo della Protezione Civile. E non
considera che quella riunione ha indotto diverse Autorità a
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diffondere messaggi rassicuranti nelle ore che hanno preceduta
la scossa letale”.

La parte più clamorosa della sentenza, tuttavia, è quella che
fa riferimento alle vicende di Nicola Bianchi, il ragazzo che
avrebbe dovuto sostenere un esame il giorno dopo. “I giudici –
riassume il presidente della Confederazione Nazionale delle
Imprese e dei Contribuenti – ricordano che uscì in strada dopo
la scossa delle 22.48. E questa sarebbe la prova del fatto che
le  rassicurazioni  della  Protezione  Civile  non  l’avrebbero
affatto rassicurato. Quella scossa aveva una magnitudo di 3.9,
è  tanto  assurdo  che  il  ragazzo  sia  uscito  in  strada
terrorizzato?”

Per Finocchiaro, “è inconcepibile che i giudici affermino che
gli studenti sono morti nel terremoto dell’Aquila per colpa di
un  loro  comportamento,  visto  che  hanno  deciso
‘deliberatamente’  di  restare  nelle  proprie  case.  La  Corte
d’Appello sembra travisare completamente i fatti, tanto che a
questo punto riteniamo possano essere chiamati a rispondere
per  i  danni  che  causano  con  questa  sentenza.
Confedercontribuenti  agirà  per  far  riconoscere  la
responsabilità civile di questi magistrati, perché lo Stato
deve alle famiglie corrispondere il giusto risarcimento ai
familiari delle vittime – conclude Finocchiaro – Si tratta
chiaramente di un risarcimento prima di tutto morale, nessuna
somma di denaro servirà mai a sanare le ferite che ha lasciato
quella notte”.

GABRIELE  D’ANNUNZIO  VATE

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/15/gabriele-dannunzio-vate-ditalia/


D’ITALIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Primo Premio Internazionale, mercoledì 17 luglio al Grande
Albergo Abruzzo

Chieti, 15 luglio 2024. Mercoledì 17 luglio 2024, si terrà
presso il Grande Albergo Abruzzo, alle ore 18:30, il Primo
Premio  Internazionale  “Gabriele  d’Annunzio  Vate  d’Italia“,
organizzato  da  Abruzzo  Tourism,  Casa  Imperiale  d’Amato  e
gruppo  civico  del  Censorino  Teatino  con  la  collaborazione
dell’Ordine Nobiliare di San Nicola, dell’Ordine Nobiliare di
Vandea e dall’Ordine Nobiliare dell’Impero Romano d’Occidente.

Il  Primo  Premio  Internazionale  “Gabriele  d’Annunzio  Vate
d’Italia” sarà moderato dal giornalista e saggista storico
Cristiano Vignali e introdotto dai saluti del Gran Maestro
dell’Ordine Nobiliare di San Nicola Roberto d’Amato, saggista
e critico d’arte. 

L’evento che vanta l’Alto Patrocinio della Giunta Regionale
d’Abruzzo, e i patrocini della Provincia di Chieti, del Comune
di Chieti e del Vittoriale degli Italiani, premierà alcuni fra
i  più  importanti  scrittori,  giornalisti,  studiosi,
intellettuali ed esordienti che hanno scritto libri, articoli
di giornali, poesie, fatto ricerche e studi, promosso eventi
sul genere dannunziano e/o patriottico.

Ci  saranno,  inoltre,  dei  premi  speciali  ad  alcuni  autori
stranieri,  un  premio  alla  memoria  ad  un  ragazzo  teatino
recentemente  scomparso,  uno  per  merito  a  una  importante
personalità del mondo culturale abruzzese.
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 Infine, Abruzzo Tourism consegnerà un riconoscimento a delle
attività storiche teatine.

Ingresso libero e buffet offerto dagli organizzatori.

LA CULTOUR MOSCUFO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Danza, cabaret, musica sotto le stelle ed artisti di strada
per la calda estate 2024

Moscufo, 15 luglio 2024. Dopo il primo appuntamento di ieri
sera presso il Frantoio delle Idee con le tradizioni del borgo
grazie al repertorio fotografico custodito nel book “Tràdere”
della moscufese Chiara Navelli, si entra nel vivo degli eventi
della calda stagione di Moscufo; la rassegna estiva “ I Colori
del  Borgo”  è  promossa  dall’Associazione  Cultour  Moscufo
presieduta da Mimmo Ferri che anticipa: “ieri abbiamo dato
solo  un  assaggio  di  quello  che  caratterizzerà  il  nostro
programma sfogliando e rivivendo alcuni scatti della memoria
del borgo con la mostra della nostra compaesana ma in generale
sarà la cultura in ogni forma a far da padrona in questa
estate 2024: non mancheranno performance di teatro, musica,
artisti  circensi  e  danza,  come  sempre  cerchiamo  di
accontentare le intere famiglie che scelgono Moscufo per far
divertire i più piccoli, ma cerchiamo di essere fulcro di
interesse anche per diverse fasce d’età e oltre che per i
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territori che circondano il nostro entroterra abruzzese”.

Non solo una vetrina di eventi per l’intera area vestina,
dunque ma un luogo per creare nel centro vestino relazioni e
stabilire reti nuove, infatti prosegue Ferri “siamo fortemente
convinti che la cultura sia uno degli strumenti più potenti di
arricchimento educativo e sociale, perché rafforza l’identità
dei luoghi e i legami tra le persone”.

Questo è il programma, tutti gli appuntamenti si terranno a
piazza Garibaldi dalle ore 21.30: si parte sabato 27 luglio
con l’attore e conduttore televisivo Uccio De Santis e lo
spettacolo “Vi racconto il mio Mudù”. Il 3 agosto ci sarà la
serata  musicale  con  il  concerto  di  “Daniele  si  nasce”,
vincitore della trasmissione televisiva su Raiuno, “Tale e
quale show 2022”: l’interprete di Renato Zero eseguirà con
maestria le canzoni più belle del grande artista.

La serata di domenica 11 agosto sarà dedicata agli artisti
circensi con “Magie del borgo”: la piazza sarà animata da
acrobati, giocolieri ed equilibristi, gag comiche grazie alla
compagnia  “Degli  Spaccapiazza”  di  Damiano  Production,  per
incantare  e  divertire  grandi  e  piccoli.  La  rassegna  si
concluderà il 31 agosto con due momenti: il primo con il
concerto dei “Jolly Blu” cover degli 883, e il secondo con il 
Dj Giulio Bene che trasformerà la piazza in una grande sala da
ballo sotto le stelle fino a tarda notte.

La rassegna gode del Patrocinio del Comune di Moscufo e della
Presidenza del Consiglio della Regione Abruzzo. Le serate sono
tutte  gratuite  e  saranno  presenti  stand  gastronomici.  Si
ricorda  che  la  mostra  fotografica  di  Chiara  Navelli  sarà
visitabile gratuitamente per tutto il mese di luglio 2024
all’interno del Frantoio delle Idee.



MARE D’ABRUZZO E TRABOCCHI IN
BICICLETTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

La presentazione del libro  con l’autore Alessandro Ricci

Casalbordino, 15 luglio 2024.

L’incantevole  Borghetto  Casette  Santini  al  lido  di
Casalbordino ospiterà giovedì 18 a partire dalle ore 21 la
presentazione  del  volume  “Mare  d’Abruzzo  e  Trabocchi  in
bicicletta”  di  Alessandro  Ricci,  pubblicato  da  Ediciclo
Editore, alla presenza dell’autore.

Dopo  i  saluti  istituzionali  del  sindaco  Filippo  Marinucci
Ricci  dialogherà  con  il  presidente  della  Pro  Loco  Andrea
D’Aurizio.  L’evento  inaugura  il  nuovo  ciclo  di  “Dialoghi
Erranti”  della  Pro  Loco,  patrocinato  dal  Comune  di
Casalbordino  ed  inserito  nel  calendario  estivo  allestito
dall’assessorato  al  turismo,  che  viene  annunciato  oggi  in
occasione della Giornata Nazionale delle Pro Loco d’Italia.

«Ciclovie e itinerari ciclabili sulla costa abruzzese, tra
bellezze e scoperte. Da nord a sud, con il beneficio del
viceversa. Sette idee, dai 134 Km sul mare da percorrere in
successione o come suggerimento per un giro in giornata, al
tracciato  urbano  nella  rete  ciclabile  pescarese  –  la
presentazione  del  libro  –  Aree  protette,  itinerari  che
attraversano  paesaggi  di  sabbia,  ciottoli  e  dune,  ponti
ciclopedonali,  stazioni  FS  d’appoggio.  Lo  sguardo  verso
Maiella e Gran Sasso. Per non dire del legno e delle cime che
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sostengono  i  Trabocchi  di  fronte  alla  forza  delle  onde.
L’Abruzzo dei Parchi nazionali, grazie alla bicicletta, unisce
idealmente  il  cuore  verde  al  blu.  Natura  selvaggia,
inaspettata, che si mostra splendente e meraviglia, con i
sapori e le culture del territorio. Più in là della statale,
nel vento delle ex gallerie ferroviarie e oltre, c’è un altro
mondo da scoprire».

Pro Loco di Casalbordino

FIAB  E  REGIONE  ABRUZZO:
CONFRONTO SU DIECI PUNTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Pescara, 15 luglio 2024.  A meno di un mese dalla ns richiesta
di  un  incontro  per  discutere  del  futuro,  sicuramente
normativo, della mobilità ciclistica in Abruzzo, giunge la
convocazione, da parte dell’Assessore Umberto D’Annuntiis, per
la  giornata  di  giovedì  18  luglio,  presso  la  sede  di  Via
Catullo di Pescara.

A distanza di pochi giorni dall’assegnazione degli attestati
di Comuni ciclabili a 19 Comuni Abruzzesi, con una cerimonia
che si è svolta presso l’Abbazia di San Giovanni in Venere di
Fossacesia  alla  presenza  delle  rappresentanze  dei  relativi
enti, sarà quella l’occasione per riproporre le sollecitazioni
che  seguono,  già  contenute  nel  documento  sottoposto  ai
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candidati alla Presidenza della Giunta Regionale alla vigilia
delle  ultime  elezioni,  e  in  verità  ripreso  da  un  simile
documento datato 2019:

istituire  un  Servizio  regionale  per  la  mobilità
ciclistica;
provvedere  alla  redazione  del  Piano  regionale  della
mobilità ciclistica;
promuovere  e  sostenere  a  più  livelli  politiche  di
mobility management:
creare  un  coordinamento  per  lo  sviluppo  del
cicloturismo;
pianificare  un  upgrade  funzionale  e  di  segnalamento
degli itinerari del Rete Ciclovia Regionale;
promuovere e sostenere una rete di comuni ciclabili (su
questo  tema  FIAB  ha  approntato  uno  strumento
benchmarking  dedicato,  denominato  proprio  “Comuni
Ciclabili”);
ragionare sull’integrazione modale oltreché tariffaria e
logistica dei trasporti di persone e merci;
prevedere anche un sostegno economico alle aziende che
si impegneranno in tal senso;
dare stabilità ai finanziamenti al settore, individuando
una  specifica  voce  che  sia  strutturale  nel  bilancio
regionale;
affiancare  FIAB  nella  funzione  di  Centro  di
coordinamento nazionale EUROVELO.

I  richiami  alla  Legge  Nazionale  2/18  nonché  alla  Legge
Regionale 8/13, per citare i capisaldi normativi più evidenti,
costituiscono punti di ripartenza per un ampio confronto, in
cui  includere  sia  il  tema  della  mobilità  urbana  che
escursionistica e turistica e su cui fondare lo sviluppo della
mobilità ciclistica e delle politiche di mobility management.

Giancarlo Odoardi – Coordinamento FIAB ABRUZZO MOLISE



GIORNATA NAZIONALE DELLE PRO
LOCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Sunset Edition di Spoltore Nascosta

Spoltore,  14  luglio  2024.  In  occasione  della  Giornata
Nazionale delle Pro Loco d’Italia, la spoltorese Terra dei 5
borghi propone per oggi, domenica 14 luglio dalle 17:30 una
versione  speciale  con  ospiti  ed  aperitivo  al  tramonto  di
“Spoltore  Nascosta“,  una  “Sunset  edition”  che  prevede  la
visita nei luoghi simbolo del passato del borgo che saranno
raccontati anche da coloro che vivono il territorio e durante
il percorso “voci e memorie” saranno rievocati dall’attrice
Antonella De Collibus ed il maestro amato da generazioni di
spoltoresi, Giustino Pace impegnato nella realizzazione di un
testo  sulla  Chiesa  di  San  Panfilo  e  dunque  darà  delle
anticipazioni.

Saranno visitati la Cripta, San Panfilo dentro le Mura, via
del Pozzo con visita presso dimore private, residence degli
artisti,  Largo  San  Giovanni  e  via  delle  Rose,  piazza
D’Albenzio, poi si proseguirà verso Largo Fosse del Grano e
dunque verso il Castello per l’aperitivo al tramonto. Il punto
di ritrovo è la nuova sede dell’infopoint alle ore 17:30,
presso la biblioteca comunale ‘Piero Angela’ (via Dietro le
Mura, 10) con successivo avvio del tour.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/14/giornata-nazionale-delle-pro-loco/
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E- STATE IN SCENA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Al via il 3 agosto il Laboratorio Teatrale  nell’ambito del
Festival Alice nel paese del Teatro

Pescasseroli, 13 luglio 2024. Il Laboratorio Teatrale E- State
In Scena inizierà il 3 agosto 2024 per terminare il 12 agosto
2024 con la grande Festa Circo Matto. Il Laboratorio di Arti
Sceniche: Alice E- State In Scena è un Laboratorio Teatrale
estivo  a  cura  degli  animatori  dell’Accademia  del  Teatro
Ragazzi e dell’Animazione della cooperativa Fantacadabra.

Il laboratorio teatrale Alice E- State In Scena è aperto a
tutti coloro che desiderano un primo approccio al mondo della
recitazione o che siano semplicemente curiosi di imparare cosa
significa  stare  sulla  scena  per  favorire  la  creatività,
l’autostima  individuale,  aumentare  la  consapevolezza  delle
proprie qualità motorie, gestuali, relazionali, sviluppare la
fantasia incentivando gli aspetti ludici legati agli strumenti
dell’espressività, sviluppare l’ascolto.

Un laboratorio estivo per scoprire, conoscere e vivere il
teatro  in  tutti  i  suoi  aspetti  partendo  dal  gioco  per
diventare attori, scenografi, autori e costumisti, scoprendo
questo mondo sia sul palco che dietro le quinte. Il Festival
Alice nel paese del teatro è un festival di teatro per ragazzi
promosso dal Comune di Pescasseroli in collaborazione con la

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/13/e-state-in-scena/


Cooperativa Fantacadabra e il Teatro Stabile d’Abruzzo, con il
sostegno della Regione Abruzzo. L’appuntamento sarà una delle
tappe  del  Festival  Internazionale  “Marameo”  che  quest’anno
coinvolgerà,  oltre  Pescasseroli  per  l’Abruzzo,  anche  altre
città delle Marche, del Lazio, della Puglia, della Calabria.

Il Festival “Alice nel paese del teatro” nasce per promuovere
un’intensa  e  significativa  attività  di  programmazione  di
spettacoli teatrali di qualità e laboratori rivolti al mondo
dell’infanzia e della gioventù. Un Festival Estivo come fucina
di  attività  espressiva  degli  artisti  tesa  anche  alla
riqualificazione  e  animazione  del  centro  storico  di
Pescasseroli.  Un  evento  fatto  di  tanti  eventi  che  si
rincorrono  e  si  intrecciano  sul  filo  della  magia  dello
spettacolo, del sogno, del ritrovare sé stessi per perdersi in
un  mare  di  emozioni  e  sensazioni  come  fa  “Alice  in  un
affascinante  viaggio  nel  paese  del  teatro”.

“Alice nel paese del teatro” vuole essere l’occasione per
scoprire come tutti noi somigliamo a quella bambina speciale
che è speciale perché è un po’ come tutti noi… che ha imparato
a diventare piccola e grande, che ha imparato ad accettare la
sua  trasformazione,  che  ha  conosciuto  la  sua  innocenza
attraverso  l’esperienza,  che  ha  incontrato  personaggi
incredibili che le hanno fatto scoprire sé stessa. Accanto
alla  visione  degli  spettacoli  consideriamo  comunque
fondamentale un coinvolgimento più diretto e partecipe dei
ragazzi. Presentiamo quindi anche una proposta di Laboratori
Teatrali con l’intento di avvicinare i ragazzi interessati
alle specifiche tecniche del linguaggio teatrale, ai codici e
ai simboli di un’arte che affonda le sue radici nella storia
dell’uomo.

Il laboratorio sarà articolato su FASCIA DI ETÀ e si terrà
tutti i giorni dal 3 al 11 agosto dalle ore 15:30 alle 17:30.
E infine, il 12 agosto alle ore 18 “CIRCO MATTO – Bambini in
Festa”.  Al  termine  dei  laboratori,  i  gruppi  di  ragazzi
coinvolti, faranno confluire tutto il loro lavoro all’interno



di un unico evento non solo teatrale da allestire all’interno
del centro storico. Sarà uno spazio espressivo in cui giocare
con il corpo e la voce, cercare il personaggio teatrale e
dargli vita attraverso il “faccio finta che..”, affinare la
percezione  attraverso  le  attività  sensoriali,  stimolare
l’ascolto attivo attraverso la fiaba e il racconto e tanto
altro ancora…

Una festa teatrale, in cui i ragazzi coinvolti nel laboratorio
presenteranno le loro produzioni spettacolari e artistiche,
una festa, dove predisporre spazi attrezzati per mostre e
installazioni, dove incontrarsi e stare insieme, bambini e
adulti, nel segno della creatività. Bambini in Festa sarà
anche l’occasione per sperimentare, a cura della cooperativa
FANTACADABRA  e  dell’Accademia  del  Teatro  Ragazzi  e
dell’Animazione uno spazio di esplorazione creativa in cui i
bambini,  giocando,  possano  contattare  le  proprie  risorse
espressive e sperimentarle.

SAN GIOVANNI IN FESTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Manifestazione estiva della Proloco Primavera 94

San Giovanni Teatino, 13 luglio 2024. Quest’anno si terrà sul
territorio di Pescara diventando la “Sagra degli arrosticini”.
La scelta che sta causando animate discussioni in città, è

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/13/san-giovanni-in-festa/


stata giustificata dalla Proloco Primavera 94 a causa della
mancanza di risposte da parte dell’amministrazione comunale
circa l’eventualità di tenere la manifestazione in piazza San
Rocco. Per l’amministrazione è il momento di fare chiarezza.
Innanzitutto, non è vero che alla Proloco non sono state date
risposte o alternative alle richieste.

L’amministrazione ha incontrato in presenza la Proloco l’8
aprile presso la sede dell’associazione tramite l’assessore
Paolo Cacciagrano, il 24 aprile in sala giunta e il 7 maggio
in occasione della festa del trentennale presso la sede, senza
considerare  gli  scambi  dei  massaggi  telefonici  con  la
Presidente.

Negli incontri, l’amministrazione ha sempre ribadito che su
piazza  San  Rocco  non  sarebbe  stato  possibile  tenere  la
manifestazione  “San  Giovanni  in  Festa”  a  causa  della
sovrapposizione con la seconda edizione di Prolocando, evento
parallelo e analogo al quale parteciperanno nove Proloco, tra
le quali anche la Proloco Primavera 94 di San Giovanni Teatino
che avrà a disposizione anche due serate per celebrare il
trentennale in piazza San Rocco.

L’evento Prolocando, riconosciuto anche con un finanziamento
dalla  Regione  Abruzzo,  sta  diventando  un  importante
appuntamento di cooperazione tra le Proloco del territorio
coinvolgendo anche le attività locali alle quali sarà affidato
il servizio delle bevande. La stessa Proloco si era resa conto
di non poter fare un evento identico in piazza S. Rocco, tanto
che  si  era  rivolta  ad  un’area  privata  del  Comune  per  la
manifestazione.

Nell’incontro del 24 aprile con la Presidente, in sala giunta,
l’amministrazione si è resa disponibile a patrocinare anche la
manifestazione per il trentennale della Proloco chiedendo un
programma  culturale  della  manifestazione  che  ripercorresse
tutte le attività dell’associazione dai giochi, al recupero
delle tradizioni popolari, ai laboratori artistici.



L’amministrazione ha messo a disposizione il Parco dei 120
alberi per i giochi, il centro di San Giovanni Teatino alta
dove la Proloco ha sempre operato e si è resa disponibile a
valutare altri spazi sulla base delle esigenze dettate dal
programma culturale del trentennale. Evidentemente la Proloco
ha ritenuto che la Sagra dell’arrosticino fosse la struttura
più adeguata a celebrare il trentennale delle sue attività e
l’amministrazione non può che prenderne atto.

NUOVO BIVACCO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Dichiarazione di inagibilità del vecchio Andrea Bafile

L’Aquila, 12 luglio 2024. La Sezione Cai de L’Aquila comunica
lo Stato di inagibilità del Bivacco “Andrea Bafile”, ubicato a
m. 2.669 sulla Cresta sud-est della Vetta Centrale del Corno
Grande (Gran Sasso d’Italia).

Dopo  l’ultima  stagione  invernale  sono  risultati  evidenti
alcuni danni strutturali che non garantiscono più l’efficienza
e la sicurezza del Bivacco, orgoglio della Sezione dell’Aquila
del Cai, costruito negli anni ‘60 con l’apporto volontario di
tanti emeriti soci e che ha resistito alle intemperie per
quasi 60 anni.

La Sezione Cai dell’Aquila si è già attivata per la rimozione
del Bivacco, con il proposito di un restauro e di una sua

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/12/nuovo-bivacco/


giusta allocazione nella città di L’Aquila. Comunica di avere
già  intrapreso  le  procedure  per  la  costruzione  del  nuovo
Bivacco “Andrea Bafile”, con i fondi posti a disposizione
della Regione Abruzzo di cui alla DGR n. 74 del 7/2/2024 –
Fondo per lo Sviluppo e la Coesione 2021-2027. Nel frattempo,
si invitano tutti i frequentatori della montagna ad astenersi
dall’utilizzo, anche provvisorio, del Bivacco.

I 100 ANNI DEL CIRCUITO DI
PESCARA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Poche ore e le celebrazioni ufficiali per i “100 anni del
Circuito di Pescara” entreranno nel vivo 

Pescara, 11 luglio 2024. Tutto è pronto, gli organizzatori
dell’Old Motors Club d’Abruzzo con in testa il Presidente
Fabio Di Pasquale, Il Comune di Pescara e la  Regione sono
pronti a dare avvio alla due giorni motoristica celebrativa.
Domani, venerdì giungeranno a Pescara i parenti dei grandi
Campioni  che  hanno  partecipato  al  leggendario  Circuito  di
Pescara. Tra questi i figli di Manuel Fangio e Stirling Moss,
Juan Cito Fangio ed Elliot Moss, la moglie di Lorenzo Bandini,
i nipoti di Varzi, di Biondetti di Villoresi, di Fagioli, di
Luigi Spinozzi e di Rudolf Caracciola, il figlio di Pirocchi
ed il cugino di Nuvolari. Presenti anche un rappresentante
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della FIVA ed il Presidente dell’Asi Alberto Scuro, oltre
all’ex pilota di Formula 1 Jarno Trulli.

Sabato mattina è prevista la visita alla Mostra fotografica
presso  la   Sala  D’Annunzio  dell’Aurum   “La  Coppa  Acerbo.
Motori,  consenso  e  modernità”  curata  dalla  Soprintendenza
Archivistica  e  Bibliografica  dell’Abruzzo  e  del  Molise.  A
seguire, in tarda mattinata, i familiari dei piloti insieme ai
rappresentanti Istituzionali si recheranno a Spoltore presso
il monumento alla Coppa Acerbo dove verrà scoperta la targa in
memoria dei cento anni. L’attenzione si sposterà quindi alla
serata.

Alle 19:30 in Piazza della Rinascita a Pescara, dove verranno
esposte per la gioia degli appassionati  8 vetture che hanno
corso nelle varie edizioni del Circuito di Pescara dal 1924 al
‘61, si inizierà con l’annullo filatelico su una cartolina
appositamente  realizzata  da  Poste  Italiane  in  ricordo
dell’evento. Saranno presenti la Famiglia Romeo proprietaria
della  Coppa  Acerbo  ed  il  Responsabile  filatelia  di  Poste
Italiane Giovanni Machetti. Alle 21, con diretta tv su Rete8, 
verrà proiettato il cortometraggio dedicato ai 100 anni della
corsa  pescarese  e  successivamente  la  giornalista  Claudia
Peroni racconterà la storia del Circuito di Pescara, che con i
suoi  25,579 chilometri è ancora oggi il più lungo del mondo
tra i tracciati di F1.

Sempre sabato  in mattinata, presso l’Aurum prenderà il via il
Ferrari  Tribute  con  la  partecipazione  di  numerose  vetture
iconiche del Cavallino ed organizzato dal Ferrari Club Italia.
Le  Ferrari  percorreranno  il  famoso  tracciato  ed  un  tour  
paesaggistico sulle colline pescaresi per poi fare rientro in
Piazza della Rinascita.  Sarà presente anche il Presidente
Vincenzo  Gibiino  su  Ferrari  GTO  che  ritirerà  il  premio
dedicato ad Enzo Ferrari e che lo consegnerà poi a Piero
Ferrari.   



IL  RICORDO  DI  ALFONSINA
STRADA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Giro  d’Italia  women  2024.  Le  celebrazioni  del  Soroptimist
International club

Chieti, 10 luglio 2024. In occasione del passaggio in Abruzzo
del  Giro  d’Italia  femminile  2024,  nella  mattinata  dell’11
luglio,  dalle  ore  11:00,  sulla  Strada  per  Blockhaus,  in
Località  Mammarosa,  Comune  di  Pretoro,  al  termine  di  una
cerimonia in ricordo di Alfonsina Strada, prima ciclista donna
a competere in gare maschili come il Giro di Lombardia e il
Giro  d’Italia,  alla  presenza  di  numerose  Autorità  locali,
verrà  apposta  una  targa  commemorativa,  realizzata  quale
Interclub Soroptimist Abruzzo.

Il Blockhaus, la salita più alta del Giro d’Italia Women, è
denominata “Cima Alfonsina Strada”, in memoria della ciclista
che  nel  1924  prese  parte  al  Giro  d’Italia  maschile.  A
cent’anni dalla sua impresa, i Club Soroptimist International
abruzzesi  (L’Aquila,  Chieti,  Pescara,  Sulmona  e  Teramo),
celebrano  Alfonsina,  esempio  di  emancipazione  femminile  e
pioniera della parificazione tra sport maschile e femminile.

L’iniziativa,  che  si  inserisce  nell’ambito  del  più  ampio
Progetto Nazionale “Donne & Sport”, intende promuovere i temi
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legati alla parità fra sport maschile e femminile e sostenere
l’attività sportiva femminile.

Il  successivo  12  luglio  la  presidente  del  Soroptimist
International  Club  di  Chieti,  Gabriella  Di  Girolamo,  sarà
presente all’arrivo della tappa di Chieti per testimoniare,
con un intervento dedicato, l’impegno del Club di Chieti sul
tema della parità di genere nello sport.

BANDI  E  OPPORTUNITÀ  PER  IL
TERZO SETTORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

L’importanza dell’associazionismo e della cooperazione per lo
sviluppo del territorio

Pescara, 10 Luglio 2024. Oggi pomeriggio alle ore 17.00 si
terrà l’evento dal titolo “L’importanza dell’associazionismo e
della cooperazione per lo sviluppo del territorio. Bandi e
opportunità  per  il  Terzo  Settore”,  organizzato  dalla
Fondazione  Tercas  ed  il  Consorzio  Punto  Europa,  in
collaborazione  il  CSV  Abruzzo,  nel  solco  delle  attività
promosse dalla Fondazione a favore delle Associazioni e degli
altri Enti del Terzo Settore del territorio teramano per il
rafforzamento  delle  competenze  necessarie  per  la
partecipazione  e  gestione  di  bandi  e  progetti.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/10/bandi-e-opportunita-per-il-terzo-settore/
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L’incontro verterà sul tema della cooperazione e sviluppo,
anche in vista del prossimo appuntamento del G7 a Pescara e
sulle  opportunità  di  finanziamento  regionale,  nazionale,
europeo e sui fondi del PNRR.

PROGETTO TEATRO KNÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Associazione culturale Knà. Rassegna teatrale 2023/2024

Giulianova, 9 luglio 2024. Domenica 7 luglio si è conclusa la
Rassegna di fine laboratorio teatrale Knà 2023/2024, nella
Sala Polifunzionale “I Pioppi” a Giulianova, con lo spettacolo
teatrale “Teste tonde teste a punta, ovvero ricco e ricco van
d’accordo” degli allievi del “Progetto Teatro Knà Adulti”,
liberamente ispirato all’opera omonima di Bertold Brecht.

Come ogni anno tutti gli allievi dei vari corsi di teatro
divisi per fasce di età, dai cinque anni in su, hanno concluso
il percorso laboratoriale con una restituzione al pubblico di
quanto   elaborato,  creato  e  consolidato  durante  mesi  (da
ottobre a giugno) di esercizi propedeutici, training, studi
dei  personaggi,  dizione  e  consolidamento  dei  rapporti
interpersonali.

Tutto  è  finalizzato  ad  una  messa  in  scena  che  rispecchia
l’indole del gruppo, il suo equilibrio nella sua eterogeneità,
la sua capacità creativa e comunicativa.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/07/10/progetto-teatro-kna/


Quest’anno gli spettacoli hanno trattato tematiche impegnative
e leggere, ma sempre con un occhio di riguardo a tematiche
sensibili  alle  discriminazioni  di  ogni  tipo,  all’ambiente,
alle relazioni interpersonali.

“Amleto in canovaccio”, portato in scena il primo luglio dal
gruppo dei ragazzi delle scuole medie, è stato uno spettacolo
esilarante,  ispirato,  oltre  che  a  William  Shakespeare,
all’opera di Aldo Nicolaj, “Amleto in salsa piccante”. La
tragedia di Amleto vista dal punto di vista degli addetti
all’arte  culinaria,  chef,  camerieri  e  inservienti,  nella
cucina  del  castello  di  Kronborg,  con  tanto  di  fantasma,
intrecci  amorosi  e  finale  tragico,  ma  alleggerito  dalla
sapiente ironia degli attori, di una disinvoltura e bravura
invidiabili.

“Marionette senza fili” è invece il titolo dello spettacolo
scritto da Knà, andato in scena martedì 2 e mercoledì 3 luglio
da due gruppi di attori delle scuole primarie. Un gruppo di
marionette  magiche  va  in  eredità  ai  nipoti  del  loro
marionettista,  i  quali,  insensibili  e  ambiziosi  di  beni
materiali,  decidono  di  svenderle.  Ma  redarguiti  dalle
marionette  stesse  durante  il  loro  ennesimo  litigio,
comprendono  l’importanza  della  cultura  e  del  rispetto
reciproco e la ricerca della felicità con “una terra felice e
onesta…dove  nessuno  ha  un  filo  in  testa.  Una  terra  senza
padroni, né quelli brutti né quelli buoni.
Questa terra, ancora non c’è, la faremo io e te!”.

“Pene  d’Amor  Perdute”  è  invece  lo  spettacolo  che
magistralmente hanno portato in scena gli allievi del gruppo
della fascia di età dai quindici ai diciotto anni o poco più,
venerdì 5 luglio. Sembrava di tornare indietro nel tempo per
l’immedesimazione totale da parte di queste giovani attrici e
giovani attori che hanno traghettato gli spettatori attraverso
pene  d’amore,  inganni,  feste,  danze  e  un  lieto  fine  non
scontato in cui si parla “…di una lezione di vita e lealtà.
Per quanto mi riguarda, ho imparato che non posso esigere



l’amore di nessuno. Posso solo dar loro buone ragioni per
apprezzarmi  ed  aspettare  che  la  vita  faccia  il  resto”.
Applausi a scena aperte.

“Teste  tonde  teste  a  punta,  ovvero  ricco  e  ricco  van
d’accordo” ha chiuso la rassegna con attori adulti, sempre
pronti  e  bravissimi  a  mettersi  in  gioco,  anche  con  una
tematica così drammatica come quella di quest’opera di Bertold
Brecht che tratta la discriminazione razziale come pretesto
per  allontanare  l’attenzione  del  popolo  dai  problemi
economici. La pièce teatrale è ambientata in un paese lontano,
inventato, Yahoo, lasciato dietro l’angolo apposta per non
sentirne  troppo  l’odore  di  somiglianza,  imbarazzante
somiglianza con cose che accadono a pochi passi da noi, se non
addirittura qui. Il gioco è l’antico gioco di ombre e luci che
attirano lo sguardo in un altro punto della scena, mentre
davanti agli occhi si consuma la tragedia dell’uomo nella sua
completa stoltezza.

Le attrici e gli attori provano a divertirci ma si arrendono
alla caduta, inevitabile caduta che l’uomo acconcia per i
propri  simili,  e  che  nemmeno  più  chiama  come  tali.  Gli
spettatori  hanno  avuto  la  sensazione  di  esser  venuti  per
nulla, e che tanto si sapeva già come sarebbe andata a finire.
Ma sono rimasti immobili, comunque, non era affar loro ma
degli attori invertire la storia. Anche in questa occasione
applausi a scena aperta, alternati da continui pugni nello
stomaco.

Il “Progetto Teatro Knà”, è il titolo del laboratorio che ogni
anno gli educatori teatrali Giuliana Cianci e Francescomaria
Di Bonaventura propongono a chi desidera provare a “giocare”
col  teatro,  dando  l’opportunità  ad  esibirsi  non  solo  in
occasione della rappresentazione finale, ma anche durante il
percorso in performance teatrali dedicate, come per esempio la
rassegna dal titolo “Magna” che, durante il periodo natalizio,
porta in scena, ironicamente in modo sferzante ed ironico, le
caratteristiche  peggiori  del  nostro  essere  “degustatori’
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italici, disposti alla ribellione per un’acciuga mancante in
un fiore di zucca”.

Successivamente, nel periodo a cavallo del 7 gennaio, si va in
scena  in  ambientazioni  suggestive  come  Santuari  o  Cripte,
coinvolgendo tutti gli allievi di ogni fascia di età, con la
performance  teatrale  scritta  da  Knà  dal  titolo  “HAOHS”,
dedicata alla Giornata della Memoria, per non dimenticare la
Shoah.

Spettacoli itineranti per le vie dei borghi antichi, ultimo
tra tutti “Universo Calvino”, in occasione del “Maggio dei
Libri”.  O  ancora,  sempre  in  occasione  di  quest’ultimo
appuntamento annuale o “Io Leggo Perché”, alcuni allievi sono
coinvolti ogni anno per delle letture teatrali a tema nelle
scuole  di  ogni  ordine  e  grado  (nelle  quali  Knà  svolge
laboratori teatrali in orari curricolari), per la felicità dei
bambini, gli spettatori più esigenti!

LE  TARIFFE  DEL  TRASPORTO
PUBBLICO LOCALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Aumento: solo un modo per far pagare agli abruzzesi una nuova
tassa

Pescara, 10 luglio 2024. Le associazioni dei consumatori Adoc
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Abruzzo,  Federconsumatori  Abruzzo,  Acu  Abruzzo  ed  altre,
esprimono assoluto disappunto sui contenuti del provvedimento
riguardante l’adeguamento delle tariffe del trasporto pubblico
locale  su  gomma  al  tasso  di  inflazione,  che  la  giunta
regionale, con delibera n. 374 del 26.06.204, ha disposto, ai
sensi della L.R. 40 del 23/07/1991.

“È solo un modo per far pagare ai cittadini abruzzesi una
nuova tassa. Lo si denota anche dall’immediata entrata in
vigore  delle  nuove  tariffe  autorizzate  il  1°  luglio  –  
spiegano le associazioni dei consumatori – È stata ignorata
l’esistenza di un tavolo permanente e di un protocollo di
intesa tra Regione, associazioni a tutela dei consumatori e
utenti e soggetti gestori dei servizi di trasporto pubblico
locale su ferro e gomma. Gli aumenti, a danno dei consumatori,
lavoratrici e lavoratori, studenti e pensionati,  non sono
congrui  ai  servizi  (non  è  stato  possibile  determinare  il
raggiungimento  di  qualità  e  sostenibilità),  disincentivano
l’utilizzo dei mezzi pubblici (a favore di autolinee private
ed  auto  proprie  ove  possibile),  penalizzano  le  categorie
sociali svantaggiate (c’è confusione sulla soglia Isee fissata
inferiore  a  quella  determinata  per  la  carta  di  libera
circolazione)  o comunque i maggiori fruitori dei servizi che
sono alla base della catena sociale stessa. Anche l’annuncio
del rinnovo del parco macchine sembra essere solo un modo per
giustificare aumenti non congrui. Si dissolve così la coesione
territoriale  tra  corse  dei  treni  soppresse,  alta  velocità
sfumata e agevolazioni inconsistenti”.

“È stato richiesto un incontro urgente dalle associazioni dei
consumatori  ai  soggetti  interessati  –  aggiungono  –  Il
protocollo  sulla  mobilità  sostenibile,  sottoscritto  dalle
associazioni dei consumatori, rimane l’obiettivo fondamentale
e  primario.  E  cioè  rendere  l’offerta  di  trasporto  più
efficiente,  attraverso  l’integrazione  dei  servizi  e  la
razionalizzazione dei programmi di esercizio, con eliminazione
delle sovrapposizioni, riorganizzando servizi di adduzione e



potenziamento rispetto alle principali direttrici regionali,
come previsto dall’articolo n. 1, comma 8 della L. R. n. 26
del 19 agosto 2016. E poi uniformare il prezzo dei titoli di
viaggio ferroviari a quelli dei servizi automobilistici come
previsto dalla citata legge regionale n. 26/2016; garantire un
miglioramento  della  qualità  dei  servizi  automobilistici  e
ferroviari integrati offerti ed una più adeguata tutela del
cittadino – utente; garantire l’esercizio del diritto alla
mobilità  dei  cittadini  abruzzesi,  tenuto  conto  delle
peculiarità socio demografiche e morfologiche del territorio
servito,  delle  esigenze  di  collegamento  e  di  unitarietà
gestionale  tra  diverse  aree  della  regione;  valorizzare  le
efficienze  e  la  maggiore  flessibilità  organizzativa  e
programmatoria  derivante  dalla  gestione  integrata  sotto  il
profilo  della  modalità  di  trasporto  (ferro/gomma).  Adoc
Abruzzo, Federconsumatori Abruzzo, Acu e altre associazioni
dei  consumatori  manifesteranno  contro  tale  provvedimento
iniquo”.

RICONOSCIMENTO FIAB
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

La bandiera gialla della ciclabilità  fa tappa in Abruzzo

Fossacesia, 9 luglio 2024. Il riconoscimento della FIAB –
Federazione  Italiana  Ambiente  e  Bicicletta  –  quest’anno
assegnato  a  179  Comuni,  verrà  consegnato  venerdì  alle
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Amministrazioni  abruzzesi.

179 Comuni, che comprendono circa il 20% della popolazione
italiana, tra cui molti capoluoghi di provincia e grandi città
come Roma, Torino e Milano. Sono questi, in sintesi, i numeri
dell’edizione 2024 di ComuniCiclabili, il riconoscimento nato
con l’obiettivo di stimolare le amministrazioni locali nello
sviluppo di politiche di mobilità ciclistica.

La FIAB, accompagnandole in un virtuoso percorso, attribuisce
a ogni territorio un punteggio da 1 a 5, assegnato sulla base
di  un’analisi  oggettiva  dei  molteplici  aspetti  che
interagiscono  con  la  bicicletta  quale  mezzo  di  trasporto
sostenibile. Quattro le aree di valutazione: mobilità urbana
(ciclabili  urbane/  infrastrutture,  moderazione  traffico  e
velocità),  governance  (politiche  di  mobilità  urbana  e
servizi),  comunicazione  &  promozione,   cicloturismo.

In Abruzzo la consegna di attestati e bandiere gialle avverrà
nel corso di una cerimonia che si terrà venerdì 12 luglio,
alle 18, presso il Parco dei Priori (Viale San Giovanni in
Venere) a Fossacesia, Comune entrato quest’anno nella famiglia
dei ComuniCiclabili.

L’occasione  della   consegna  delle  bandiere  ComuniCiclabili
alle  amministrazioni  già  parte  della  rete  sarà  anche
l’occasione per presentare il network e i suoi vantaggi ai
Comuni che intendono entrare nella prossima edizione.

Diciannove i Comuni abruzzesi che, quest’anno, riceveranno il
riconoscimento e, nel corso della cerimonia, si sveleranno i
passi avanti fatti e gli elementi da migliorare. Unica nota
“stonata” l’assenza del Comune di Avezzano che, avendo messo
in atto azioni non compatibili con l’implementazione della
mobilità ciclistica, è stato, pur con rammarico da parte di
FIAB, estromesso dalla rete.



PROSSIMAMENTE  NEI  NEGOZI  DI
BICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

Piattaforma  di  valutazione  dei  servizi  dedicati  alle
biciclette  e  a  chi  le  usa

Pescara,  9  luglio  2024.  Agli  scenari  già  esplorati  nella
precedente edizione del 2023, si aggiunge ora quello dedicato
al mondo della manutenzione o della integrazione funzionale
delle biciclette.

Obiettivo è indagare sul grado di attenzione che coloro che si
spostano in bici rivolgono al proprio mezzo, obbligati per un
guasto o per scelta manutentiva, e quale sia indicativamente
la propensione economica all’attività di ripristino funzionale
ovvero di controllo o revisione.

Una  ricognizione  in  tal  senso  consentirebbe  anche  di
riflettere sulla qualità del parco bici circolante in una
città ma anche delle strade percorse dalle stesse per provare
a desumere, dalle testimonianze, quanto queste possano essere
considerate agevoli o meno rispetto, ad esempio, ad un uso
prevalentemente automobilistico.

Proveremo  a  lanciare  questa  ricognizione  in  alcuni  negozi
della città. I risultati saranno visibili direttamente su una
dashboard del sito.
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Giancarlo Odoardi – Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web
Content Editor

UN MONDO DI STORIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

La Scuola Macondo al fianco di giovani svantaggiati. Ecco il
laboratorio di scrittura e ambientalismo con il sostegno della
Fondazione Pescarabruzzo

Pescara, 9 luglio 2024. Si chiama “Un mondo di storie” il
laboratorio di scrittura ed ambientalismo ideato dalla Scuola
Macondo  –  l’Officina  delle  Storie  di  Pescara  grazie  alla
Dottoressa  Elisa  Quinto  che  sarà  realizzato  grazie  al
contributo  della  Fondazione  Pescarabruzzo  che  intende
contrastare la povertà culturale fornendo i mezzi economici
per un approfondimento pomeridiano.

Il progetto intende favorire lo sviluppo della sensibilità
artistica,  delle  competenze  relative  alle  narrazioni  e  a
quelle  relative  al  lavoro  di  ricerca  e  studio  della
letteratura e di tematiche ambientali attraverso un percorso
di  apprendimento  della  Scrittura  Creativa  rivolto  ad
adolescenti  e  giovani  adulti  in  condizioni  di  svantaggio
economico;  si tratta di un progetto pensato per 10 studenti
tra i 17 e i 25 anni ai quali l’APS Macondo intende devolvere
borse  di  studio  complete  che  coprano  quindi  l’intero
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svolgimento  del  percorso  didattico.

L’obiettivo  è  quello  di  stimolare  lo  studente
all’apprendimento degli aspetti più significativi delle arti
narrative, sviluppando competenze creative e artistiche oltre
a quelle relative allo studio delle fonti e al lavoro di
ricerca filologica ma a monte c’è anche un altro fine ossia
quello di favorire la socializzazione che è alla base del
lavoro  di  squadra,  integrazione  e  dibattito,  nascita  e
sviluppo di una vera e propria squadra.

Il percorso di studio della durata di 4 mesi circa prevede una
formazione sia frontale che laboratoriale da svolgersi entro
l’anno 2024 e affidata a professionisti ed esperti del settore
le lezioni che si svolgeranno con cadenza settimanale per
tutti i mesi di corso: sono 24 lezioni della durata di due ore
ciascuna da svolgersi presso la sede dell’APS Macondo in via
C. De Cesaris 36 a Pescara. L’orario e i giorni di svolgimento
del  corso  saranno  decisi  sulla  base  delle  esigenze  dei
borsisti  così  da  garantire  un  momento  di  scambio  e  di
crescita, di creatività e libertà lontano dagli studi ordinari
che con loro non entri in conflitto.  Il progetto didattico
prevede: nove lezioni di teoria (Scrittura Creativa), cinque
lezioni dedicate a cinque grandi autori che hanno parlato di
tematiche ambientali sia in forma di narrazione che in forma
di saggio (J.R.R. Tolkien – José Saramago – Jonathan Safran
Foer – Oliver Sacks – Henry David Thoreau) necessarie anche
come invito alla lettura; dieci lezioni di laboratorio con
scrittura di un racconto su tematiche ambientali o legate al
territorio per la realizzazione di una piccola raccolta e
scrittura di contenuti per la realizzazione di pillole video
dedicate a grandi autori (non necessariamente quelli studiati
in classe, ma a scelta degli studenti) che hanno parlato di
ambientalismo. 

Con questo progetto si vuole sensibilizzare anche alla tutela
dell’ambiente e del territorio attraverso lo studio di alcuni
autori che hanno avuto al centro della loro produzione proprio



la  tematica  ambientale  e  l’importanza  del  rispetto  della
natura.

Le competenze acquisite durante il corso sono indispensabili
nella  vita  professionale  e  quotidiana:  sviluppo  del  senso
critico e analisi della realtà sono alla base della ricerca
messa in pratica dall’attività proposta, grazie anche al buon
uso dei social e del public speaking.

Il  laboratorio,  inoltre,  si  propone  l’obiettivo  di  dare
l’opportunità  di  fruire  e  partecipare  attivamente  ad  un
progetto  culturale  a  soggetti  che  altrimenti  sarebbero
impossibilitati  a  farlo  e  che  per  il  tramite  di  questa
esperienza possono acquisire degli strumenti atti ad essere
usati  per  il  proprio  riscatto  sociale  e  come  stimolo
all’affermazione  della  propria  identità.

FILIPPO CATANIA PRESIDENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Luglio 2024

FIAB L’Aquila rinnova il Consiglio Direttivo

L’Aquila,  9  luglio  2024.   L’Assemblea  dei  Soci  di  “FIAB
L’Aquila Più bici in città APS – ETS” presso il Centro Servizi
del Volontariato (CSV) Abruzzo con sede a L’Aquila.

L’assemblea ha rinnovato all’unanimità il Consiglio Direttivo
(Organo di Amministrazione nella nuova nomenclatura del terzo
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settore) composto da tre membri, i quali hanno poi assegnato
le  cariche:  Filippo  Catania  Presidente,  Gianluca  Torpedine
Vicepresidente e Gabriele Curci Segretario.

“Voglio  ringraziare  il  Presidente  Gabriele  Curci  ed  il
Consiglio Direttivo uscenti per avere creato e sviluppato una
pedina importante delle associazioni aderenti alla Federazione
Italiana Ambiente e Bicicletta – esordisce il nuovo Presidente
Filippo Catania. Nonostante l’esperienza maturata durante i
miei due recenti mandati da Presidente di FIAB Pescarabici,
dovrò impegnarmi molto per continuare l’egregio lavoro svolto
fino ad ora da FIAB L’Aquila. La promozione della mobilità
sostenibile, ed in particolare di quella ciclistica, sarà come
sempre il perno centrale del lavoro – continua Catania – in
un’ottica di tutela dell’ambiente e di rigenerazione urbana ed
extraurbana. La diminuzione del traffico veicolare privato,
l’aumento  dell’efficienza  del  trasporto  pubblico,  l’aumento
della quota di traffico ciclistico e pedonale, la sicurezza
stradale, la maggiore vivibilità della città dell’Aquila e la
democrazia  degli  spazi  pubblici  continueranno  ad  essere  i
nostri  obiettivi.  Unitamente  all’abbattimento  delle
disuguaglianze tra i cittadini – conclude Filippo Catania –
che crea il tipo di mobilità esistente in città.”

L’Assemblea dei Soci FIAB L’Aquila si congratula con il nuovo
Presidente e lo ringrazia per l’impegno assunto, mai banale,
augurando allo stesso e all’associazione tutta di continuare
al meglio il percorso di sensibilizzazione iniziato tre anni
orsono.


